

Reventin-Vaugris

Une conférence sur l'enfance ce mardi

Le Dauphiné Libéré – 12 nov. 2023 à 17:38

Afin d'être mieux à l'écoute de ce que peuvent dire les maux de l'enfance, Estelle Berger, psychologue et psychanalyste, invite à une conférence-débat. Elle proposera de reprendre les fondamentaux qui président au développement de l'enfant. Rendez-vous ce mardi 14 novembre à 20 h, à la salle d'animation rurale de Reventin-Vaugris. Une soirée organisée avec l'association Entrez, c'est ouvert !.

Mardi 14 novembre à 20 h, à la salle d'animation rurale.
